

UCA en danger

Augmentation des frais d'inscription à l'université : que se passe-t-il ?

Tout comprendre en

2 minutes !

1 L'UCA pourrait augmenter les droits d'inscription de tous les étudiants en septembre 2025 : de 1000€ à 2000€/an/étudiant au lieu de 175€ pour une année de Licence et de 250€ pour une année de Master. Il s'agirait d'un choc social sans précédent :

- des milliers d'étudiants ne pourraient plus accéder à l'université ou poursuivre leurs études ;
- des milliers de familles et d'étudiants seraient obligés de s'endetter.

La sélection à l'entrée à l'université serait définitivement installée.

2 Pourquoi en sommes-nous là ?

➔ Depuis 2008 et l'adoption de la LRU (loi d'autonomie des universités), l'État asphyxie budgétairement les universités en les mettant en concurrence, en les sous-finançant et en ne compensant plus les transferts de charge (augmentation des salaires, surcoût pensions de retraite, hausse du coût de l'énergie à cause de la guerre en Ukraine, etc.).

➔ Aujourd'hui, en décembre 2024, en France, 60 universités sur 71 sont en déficit : 30 d'entre elles, dont l'Université Clermont Auvergne, sont au bord du gouffre budgétaire. L'État les asphyxie en épuisant leurs fonds de roulement : fin 2025, ces ressources seront totalement épuisées.

➔ A Clermont-Ferrand l'université sera en déficit pour la 3^e année consécutive l'an prochain : - 15 millions €/an en 2023, en 2024 et en 2025 !

➔ Résultat : si l'État ne garantit pas aux universités un budget 2025 en forte hausse de plusieurs milliards €, tous les étudiants vont devoir payer !
L'intersyndicale de l'Université Clermont Auvergne dit NON !



Pour vous informer :

retrouvez-nous en visio mercredi 18 décembre de 18h à 19h

<https://nextcloud.fercsup.org/apps/bbb/b/CwqcS65jYiJGrEzZ>

NON à l'augmentation des frais d'inscription à l'université ! **NON** au tri social !